
 

 

令和５年度かりや夢ファンド補助金公開審査会 アンケート 
 
１ 今日はどちらから来ましたか。  

□市内（          町） □市外（          市）  
  
２ 「かりや夢ファンド補助金」を知っていましたか。  

□名前も制度も知っていた □名前は聞いたことがあった  □初めて知った 

                                        

３ 今回の公開審査会は何で知りましたか。☑は複数可  

□チラシ→手に入れた場所は（  

□刈谷市ホームページ 

□あいかり    □Twitter 

                   ） 

□かりや衣浦つながるねット 

□その他（ 

□市民ボランティア活動センター 

□知人・友人の紹介 

             ） 

 

４ 公開審査会はどうでしたか。 

（１）全体時間  □長い □適当 □短い   （２）１団体ごとのプレゼン時間  □長い □適当 □短い  

（３）１団体ごとの質疑時間 □長い □適当 □短い   （４）審査基準  □厳しい □普通 □甘い  

その他記入欄 

 

 

 

 

５ 「かりや夢ファンド補助金」を活用してみたいと思いましたか。  

□今後活用する予定がある □機会があれば活用してみたい □あまり活用しようと思わない 

 

６ ５で「あまり活用しようと思わない」を選択された方、なぜそう思いますか。☑は複数可 

□新たな事業を実施する予定がない □継続的な活動をする余力がない 

□申請することが団体内で合意に至らない □補助対象となる事業かどうかわからない 

□補助率が低い □申請書作成が難しい 

□補助上限額が低い □申請準備の時間がない 

□個別の呼びかけがない □その他（                        ） 

（上記理由） 

 

 

 

 

７ 「かりや夢ファンド補助金」をより活用しやすくするために希望する項目は何ですか。☑は複数可 

□補助率を上げる □申請書類を簡単にする 

□補助上限額を上げる □相談を丁寧に行う 

□助成回数の制限を見直す □公開審査（プレゼン）を簡単にする 

□補助の対象経費を見直す □補助金交付後の支援を充実させる 

□補助金を一部前払いにする □制度や募集時期のＰＲを増やす 

□活用事例や活用経験団体の声を伝える □その他（                     ） 

（上記理由） 

 

 

 

 

８ その他、公開審査会についてご意見・感想があればお書きください。 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


